

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 22 décembre 2024

J'espère que le blog ne sera pas indisponible à partir d'après-demain.

Hier en fin d'après-midi, alerte générale, je me connecte à mon ancienne adresse (milarepa13), je la consulte rarement ou presque jamais, et là qu'est-ce que je découvre, une rafale de messages d'OVH me réclamant encore de l'argent avec à la clé la menace de couper le service le 23 décembre. Je lis leurs courriels, et comme d'habitude je n'y comprends rien.

Je croyais que la facture que j'avais réglée le 16 novembre concernait l'hébergement du blog et le nom de domaine (luttedeclasse.org), mais en les lisant je n'en suis plus si sûr. Je leur ai adressé 2 messages en urgence, j'ai prévenu mon beau-fils qui sera chez moi lundi matin pour régler en ligne une éventuelle facture complémentaire.

Tout pourrait être si simple et réglé en trois clics de souris, mais non ce serait trop beau, il faut qu'on se fasse chier pour tout. A suivre.

Si je suis habituellement de bonne humeur, cela dit, j'ai tout de même les nerfs à vif avec tout ce qu'on se prend dans la gueule quotidiennement en faisant ce boulot, en plus de l'Inde, où il nous reste que la dérision ou la fatalité, pour ne pas devenir dingue ou péter un plomb, même l'humour n'est pas spécialement le bienvenu, c'est pour dire à quel point on est à cran. On est fataliste parce qu'on a conscience de notre impuissance, cela ne signifie pas qu'on serait pessimiste plutôt qu'optimiste, sur le court terme oui, sur le long terme on est davantage optimiste, on garde toujours l'espoir d'un monde meilleur.

Frustrée et humiliée, la violence est rentrée, diffuse, palpable, ça calme paradoxalement ! Perdre son sang-froid ou s'énerver chez un Indien ou un Asiatique en général sera du plus mauvais effet, je l'ai appris à mes dépens et ça calme, car je n'aime pas passé pour un vaurien, ce serait injuste, j'ai encore un peu de dignité malgré tout, maladroite, je le suis parfois évidemment, comme tout le monde.

Les Indiens aiment bien déconner, ils ont vraiment besoin de décompresser, la société est très oppressive. Au départ déconner n'était pas trop mon truc, maintenant je l'ai adopté, je me moque même de mes lecteurs, j'ignore s'ils s'en sont aperçus ou ils l'ont pris au sérieux, c'est aussi mon côté provocateur, c'est cela que j'aime bien dans ce truc-là, cela peut aller très loin. Parfois, on a tellement de trucs à dire à quelqu'un, qu'on ne sait pas par quel bout commencer. On lui balance tout en rafale et il se marre, à moins qu'il ne fasse une grimace parce qu'il suffoque, qui sait, tellement l'attaque a été violente et soudaine, il faut assumer mon pote, tu m'as dit vas-y, et bien encaisse, quand tu auras bien digéré, tu verras, tu te sentiras beaucoup mieux, peut-être avec un poids sur la conscience en moins. Et à qui on dit merci ? Ingrat !

Si on ne se revoit pas d'ici le 24 au soir, passez une bonne soirée en ayant une pensée pour ceux qui en seront privés, détendez-vous bien, on y a tous le droit. Chez nous, on sera tous les deux et on n'a rien prévu de spécial.

Mes amitiés.

On a troqué provisoirement ou tout du moins dans cette causerie, totalitarisme contre Internationale fasciste qui semble mieux adapté à la situation, plus précis.

Cet internationalisme de type totalitaire correspond aux pratiques des entreprises transnationales qui imposent leurs lois à tous les peuples, à tous les Etats, au monde entier. Le seul moyen d'envisager de briser cette Internationale fasciste consisterait à construire notre propre Internationale des exploités et des opprimés du monde entier, mais nous ne sommes même pas foutus de construire un parti ouvrier révolutionnaire au pays de la Commune de Paris !

La mauvaise conscience des traîtres et des imposteurs.

Ceux qui condamnent les propos tenus par Macron à Mayotte, sont de misérables populistes, ils passent sous silence :

- 1- Que leurs partis ou leurs dirigeants ont participé à des gouvernements qui ont maintenu une grande partie des Mahorais dans une très grande précarité ;
- 2- Que lors de chaque référendum (1974, 1976, 2009) la population a refusé l'indépendance de la France ;
- 3- Que Mayotte devrait faire partie de l'Union des Comores, qui devrait être rattaché à Madagascar ou au Mozambique.

Toutes les miettes de l'empire colonial français, la Guadeloupe, la Guyane, la Martinique, la Réunion, Mayotte, la Nouvelle-Calédonie, la Polynésie française, Saint-Barthélemy, Saint-Martin, Saint-Pierre-et-Miquelon, les Terres australes et antarctiques françaises et les îles de Wallis-et-Futuna, devraient être rétrocédés ou rattachés aux Etats les plus proches géographiquement, Venezuela, Canada, Madagascar, Australie.

Voilà le dernier os à ronger balancé aux géopoliticards, paumés et autres illuminés en tout genre qui se réjouissent de la chute de la République arabe syrienne.

Ceux qui ont au compteur un grand nombre de massacres de civils innocents, de décapitations, amputations de deux mains, crucifixions, éventrements et autres pratiques d'une cruauté sans nom, Hay'at Tahrir al-Sham (HTS) au pouvoir en Syrie, sont en passe de devenir du jour au lendemain des gens comme il faut, des gens bien, des hommes comme les autres, des progressistes, des humanistes, ce que les occidentaux et leurs médias corrompus appellent désormais des « *rebelles* », des « *révolutionnaires* », des interlocuteurs tout à fait respectables.

C'est de cette manière qu'ils ont rédigé le contenu des manuels scolaires et universitaires depuis plus d'un siècle, ce qui figure même au programme des militants des partis dits ouvriers. Une abomination, ceci explique cela, n'est-ce pas.

Cette question ne présente aucun intérêt, mais elle a au moins le mérite d'occuper et polluer les esprits, c'est déjà pas mal. Non, la question essentielle qui vaut la peine d'être posée, c'est de se demander à quelle fin économique les maîtres du monde mènent-ils toutes ces guerres, pour remodeler cette région, et réaliser le projet de Grand Moyen-Orient qu'ils avaient dans leurs tuyaux depuis des lustres, dont la réalisation s'avéra chaotique ou compromise temporairement du fait d'obstacles politiques ou de régimes récalcitrant, depuis certains d'entre eux ont été balayés (Syrie) ou neutralisés (Liban, Iran), il ne reste plus qu'à soumettre ou détruire ceux qui empêchent de finaliser ce projet, l'Irak et l'Égypte, éventuellement le Yémen.

La Russie approvisionnera l'Asie en pétrole et en gaz, tandis que le Moyen-Orient et les États-Unis approvisionneront l'Union européenne ou toute l'Europe, les autres pays producteurs importants se partageront le reste du marché ou les miettes, sous condition, cela va de soi.

L'Internationale fasciste. Ils n'en font qu'à leur tête.

J-C – Ne jamais oublier qu'al-Qaïda et toutes les organisations qui en sont issues sont avant tout des créatures anglo-saxonnes.

Syrie : les États-Unis abandonnent la prime pour l'arrestation d'al-Joulani - RT 21 déc. 2024

La tête d'Abou Mohammed al-Joulani, leader de Hayat Tahrir al-Sham (HTC), n'est plus mise à prix par les États-Unis a annoncé lors d'un point presse le 20 décembre la secrétaire d'État adjointe américaine aux affaires du Proche-Orient, Barbara Leaf.

«Sur la base de notre discussion, je lui ai dit que nous abandonnions l'offre de récompense» pour son arrestation «en vigueur depuis quelques années», a-t-elle déclaré. Depuis 2017, le Département d'État offrait une récompense pouvant aller jusqu'à 10 millions pour toute information permettant de localiser al-Joulani.

La diplomate américaine a assuré qu'al-Joulani se serait *«engagé»* à *«veiller à ce que les groupes terroristes ne puissent pas constituer une menace à l'intérieur de la Syrie ou à l'extérieur, y compris pour les États-Unis et nos partenaires dans la région»*. Selon Barbara Leaf, le nouvel homme fort de Damas lui est *«apparu comme pragmatique»*.

Interrogé à ce sujet, elle a mis en avant une *«décision politique»* prise *«dans l'intérêt et en accord avec le fait que nous entamons une discussion avec HTC»*. Barbara Leaf a estimé qu'il serait ainsi *«un peu incohérent de mettre une prime sur la tête de cet homme»* avec lequel elle discute *«des intérêts des États-Unis, des intérêts de la Syrie, peut-être des intérêts de la région»*. RT 21 déc. 2024

L'OTAN et l'Internationale fasciste. A la tête du client.

Sanctions américaines contre Gazprombank : Washington accorde une dérogation à la Turquie pour ses importations de gaz - RT 20 déc. 2024

La Turquie a été «*exemptée*» par Washington des sanctions à l'encontre de Gazprombank, a rapporté ce 20 décembre Bloomberg, ce qui lui permet de poursuivre les paiements de ses importations de gaz russe via cette banque. Cette dérogation survient après une «*série de discussions*» avec des responsables américains a confié, deux jours plus tôt, à l'agence américaine le ministre turc de l'Énergie Alparslan Bayraktar.

Sans exemption, «*nous ne serons pas en mesure de payer la Russie*» avait-il déclaré le 26 novembre. Déclaration qui faisait suite à l'annonce par le département du Trésor américain, le 21 novembre, d'une série de sanctions contre une centaine d'entités et de responsables financiers russes, dont Gazprombank qui joue un rôle clé dans le paiement des hydrocarbures russes. Une inscription qui avait provoqué des remous à Ankara, 42% des importations turques de gaz provenant de Russie.

Quand le chef de file de l'Internationale fasciste donne ses instructions à la justice de sa section française.

J-C – C'est l'histoire d'un régime mafieux, criminel, terroriste qui sème la guerre et la terreur, le chaos et la désolation sur tous les continents, qui s'érige en justicier international auprès de tous les Etats sommés d'exécuter ses ordres sous peine de représailles ou sanctions pouvant aller de la déstabilisation financière au coup d'Etat en passant par des assassinats...

La question qui se pose à tous les chefs d'Etat ou de gouvernement est celle de la mise au ban des nations des Etats-Unis comme Etat voyou, terroriste, et la rupture de toutes les relations avec ce pays tant qu'il n'aura pas renoncé à sa politique impérialiste ou coloniale.

Georges Ibrahim Abdallah ne doit pas être libéré, selon les États-Unis qui en appellent à la justice française - Le HuffPost 20 décembre 2024

Washington redoute «*un risque grave de trouble à l'ordre public*». Les États-Unis, partie civile au procès de Georges Ibrahim Abdallah en 1987, ont écrit à la cour d'appel de Paris pour s'«*opposer vigoureusement*» à la demande de libération conditionnelle du militant libanais propalestinien, détenu en France depuis 40 ans.

Georges Abdallah, 73 ans, a été condamné à la réclusion criminelle à perpétuité en 1987 pour complicité d'assassinat de deux diplomates israélien et américain à Paris, en pleine guerre civile libanaise. Considéré comme le «*plus vieux prisonnier politique d'Europe*» par ses soutiens, il est libérable depuis 25 ans mais n'a vu aucune de ses demandes aboutir.

Mi-novembre, la justice française a accepté sa libération à condition qu'il retourne au Liban, qui le réclame depuis des années, au vu de son âge et de la durée de détention «*disproportionnée au regard des faits commis et de sa dangerosité actuelle*». Georges Abdallah, que Le HuffPost vous présentait dans la vidéo ci-dessous avant la décision de justice, appartient «*à l'histoire aujourd'hui révolue de l'activisme violent de l'ultra gauche*» libanaise et palestinienne, «*à l'origine d'aucun attentat en France ni ailleurs depuis 1984*», avait estimé le tribunal dans sa décision, aussitôt suspendue par un appel du parquet antiterroriste.

L'audience devant la cour d'appel s'est tenue jeudi – sa décision est attendue le 20 février. Les États-Unis, en tant que partie civile, peuvent faire des observations, écrites dans un courrier du 16 décembre dont l'AFP a eu connaissance.

Un courrier « *scandaleux* », selon l’avocat de Georges Abdallah

« *Les représentants diplomatiques* » américains ont « *été protégés des attaques de M. Abdallah tant qu’il est resté détenu* » mais seraient « *exposés à un danger accru* » s’il était « *libre de reprendre ses anciens desseins violents sans surveillance effective par les juridictions françaises* », écrit le ministère de la justice américain.

Son retour au Liban, alors qu’il « *n’a jamais désavoué* » son positionnement de « *combattant* » et au vu du conflit récent entre le Hezbollah et Israël, « *constituerait une force déstabilisatrice dans une région déjà instable et entraînerait un risque grave de trouble à l’ordre public* », poursuit-il pour justifier son opposition.

La défense et les soutiens de Georges Abdallah voient depuis des années la main du gouvernement américain derrière son maintien en détention.

Son avocat Jean-Louis Chalanset a qualifié auprès de l’AFP de « *scandaleux* » ce courrier aux airs « *d’instruction* » donnée par les États-Unis, dénonçant une « *tentative de manipulation des juges français* ». « *Les États-Unis savent pertinemment que Georges Abdallah et son mouvement, qui n’existe plus depuis 40 ans, ne représentent aucun danger pour les États-Unis* », a-t-il ajouté.

Internationale fasciste. Sous le règne de la menace, de la terreur, du fascisme international.

J-C – Les anglo-saxons en sont à la direction, ce qui n’étonnera plus personne. Le plus grave, c’est qu’ils montrent l’exemple à tous les apprentis dictateurs de la planète, et ils sont nombreux, qui n’attendaient qu’une occasion pour sévir contre leurs peuples, ça va saigner, les exterminer ou les neutraliser est la seule solution.

C’est à croire qu’ils voudraient recréer les conditions économiques qui précipitèrent la crise politique des années 30, qui fut le prélude à une seconde guerre mondiale. Sans aller jusqu’à déclencher une nouvelle guerre mondiale, ils pourraient s’employer à en créer les conditions de manière à ce que les peuples terrifiés à l’idée d’une guerre acceptent tous les sacrifices qu’ils veulent leur imposer.

Ils sont assez tordus et sadiques pour imaginer un tel scénario, qui aurait toute les chances de fonctionner à merveille. C’est cela qui est le plus à craindre, surtout quand on pense à tous ceux de notre classe qui sont déjà en proie à des conditions d’existence misérables ou cauchemardesques, et qui n’ont pas la force de se soulever.

Trump menace les Européens de taxes douanières s'ils n'achètent pas davantage d'hydrocarbures américains - RT 20 déc. 2024

Le président élu Donald Trump a déclaré ce 20 décembre sur Truth Social qu’il ferait imposer des taxes douanières si les Européens n’augmentaient pas leurs achats d’hydrocarbures aux États-Unis. « *J’ai dit à l’Union européenne qu’elle devait combler son énorme déficit avec les États-Unis par des achats à grande échelle de notre pétrole et de notre gaz* », a-t-il écrit sur son réseau social. « *Dans le cas contraire, a-t-il averti, ce sont les TARIFS DOUANIERS jusqu’au bout!!!* ».

Par cette mesure, Donald Trump envisage non seulement de réduire le déficit commercial américain, mais également de pousser les industriels à installer aux États-Unis leur production destinée au marché américain. «*Plus les droits de douane seront élevés, plus il est probable que l'entreprise viendra aux États-Unis et y construira une usine pour ne pas avoir à payer les droits de douane*», avait-il déclaré au rédacteur en chef de Bloomberg News, John Micklethwait.

La Commission européenne s'inquiète également de cette menace de Donald Trump d'imposer une «*taxe universelle*», sur l'ensemble des 3 000 milliards de dollars (environ 2 885 milliard d'euros) d'importations américaines, rapportait mi-novembre Politico. Les voitures européennes, les produits pharmaceutiques et d'autres produits, en provenance des Vingt-sept, d'une valeur de 575 milliards de dollars (environ 553 milliards d'euros) seraient ainsi menacés.

Internationale fasciste. Ils s'octroient le droit de génocide, de polluer, d'intoxiquer, d'empoisonner...

Les États-Unis obtiennent gain de cause dans leur différend avec le Mexique sur le maïs OGM - RFI 21 décembre 2024

Les États-Unis peuvent exporter au Mexique du maïs génétiquement modifié. C'est ce qu'a conclu ce vendredi 20 décembre l'instance de règlement des différends du traité de libre-échange Canada - États-Unis - Mexique. Une victoire pour Washington, alors que Mexico bloquait depuis le début de l'année l'entrée dans le pays de maïs génétiquement modifié pour protéger les variétés locales et les droits des peuples autochtones. RFI 21 décembre 2024

Seul le fascisme peut sauver le capitalisme, dixit (en substance) Elon Musk.

Allemagne: vives réactions après un message de soutien à l'extrême droite posté par Elon Musk sur X - RFI 20 décembre 2024

Le milliardaire américain Elon Musk ne fait pas seulement parler de lui aux États-Unis en raison de sa proximité avec le futur président Donald Trump. Après son soutien affiché à l'opposition vénézuélienne au président Maduro, son soutien au populiste de droite britannique Nigel Farage, le propriétaire de la plateforme X y a publié un message prenant fait et cause pour le parti d'extrême droite allemand AfD. Les réactions sont nombreuses sur place.

« *Seule l'AfD peut sauver l'Allemagne.* » Si le milliardaire américain Elon Musk avait déjà flirté avec le parti d'extrême droite, il n'avait jamais exprimé une opinion aussi claire. À deux mois des élections en Allemagne, sa publication sur la plateforme X, dont il est le propriétaire, sonne comme un appel clair à voter pour l'AfD.

Avec le capitalisme de connivence adapté aux syndicats, elle n'est pas belle la vie sous le régime capitaliste.

J-C - L'essentiel, c'est que les 315.000 esclaves salariés conservant leur emploi soient heureux comme ils sont, pour les préretraités et ceux qui devaient partir à la retraite n'en parlons pas, ils vont pouvoir enfin vivre la vie de bourgeois, c'est-à-dire profiter de la vie sans travailler pendant que les autres continueront de gratter sans se révolter contre leur sort, et pour cause, ils sont si bien lotis qu'ils ont renoncé "à des hausses salariales prévues et à certaines primes", pendant que leurs dirigeants et les actionnaires s'en foutent plein les poches. Allez, en chœur : Vive le capitalisme !

Ils appellent cela la lutte des classes, sans déconner, moi j'appelle cela la collaboration de classes. Les trotskystes lambertistes (POI-PT) toujours très perspicaces, expliquèrent au moment de la réunification de l'Allemagne, que c'était une aubaine parce que la classe ouvrière la plus puissante d'Europe allait être unifiée, et on allait voir ce qu'on allait voir, 34 ans plus tard on s'aperçoit qu'elle a surtout servi à renforcer le pouvoir de l'aristocratie ouvrière au lieu de l'affaiblir, vous pouvez ajouter celui de l'aristocratie financière, tandis que des millions de travailleurs et leurs familles sont voués à la pauvreté et à la précarité comme dans tous les autres pays occidentaux. Il faut bien que quelqu'un puisse consommer, que quelqu'un assure la stabilité politique du régime en place, etc. telle est l'orientation politique des capitalistes et du mouvement ouvrier en Allemagne et ailleurs.

Volkswagen supprimera 35 000 emplois sans fermer d'usines en Allemagne lepoint.fr 21 décembre 2024

Il n'y aura pas de fermeture d'usines, mais Volkswagen va supprimer 35 000 emplois en Allemagne d'ici à 2030, soit environ 10 % de ses effectifs locaux. Bien que douloureux, le compromis arraché juste avant Noël par la direction du constructeur automobile et le syndicat IG Metall au terme de plus de soixante-dix heures de négociations évite la fermeture de sites et les licenciements secs.

C'est ce que souhaitait la puissante présidente du comité d'entreprise, Daniela Cavallo, qui siège au conseil de surveillance du géant automobile. Les suppressions de postes passeront par des non-renouvellements de CDD, des préretraites, des non-remplacements de départs à la retraite et des départs uniquement volontaires.

Cet effort collectif s'inscrit dans le cadre d'un plan d'économies de 4 milliards d'euros par an, avec un objectif de rentabilité de 6,5 % pour la marque Volkswagen à moyen terme. Pour y parvenir, les salariés ont accepté de renoncer à des hausses salariales prévues et à certaines primes. La production automobile en Allemagne sera réduite de 700 000 véhicules par an, renforçant la compétitivité du groupe. Volkswagen s'engage à maintenir la garantie de l'emploi jusqu'en 2030. lepoint.fr 21 décembre 2024

Le capitalisme de connivence –

Le capitalisme de connivence est un terme décrivant une économie capitaliste où le succès en affaires dépend de relations étroites avec les représentants du gouvernement. (Remplacez "*les représentants du gouvernement*" par les représentants des travailleurs. - J-C)

Sous ses formes les plus légères, le capitalisme de connivence mène à la tolérance ou à l'encouragement par le gouvernement de la collusion parmi des acteurs du marché, notamment pour faire une sorte de front commun lors de soumissions sur des contrats publics, des subventions, des législations, etc. (Aux « *acteurs du marché* », vous ajoutez les partis et les syndicats dits ouvriers. – J-C)

Quand ils flattent l'un des pires comportements de l'occidental réduit à l'état primaire de consommateur. Qui a dit que l'UE n'était pas vertueuse ?

J-C – Quelle est la devise du consommateur ? Je consomme avant et je pense après si j'en ai le temps, sinon je m'en passe. Notez que c'est d'ailleurs la seule chose dont il se passe volontiers sans que cela ne le gêne !

« *Les consommateurs européens sont les mieux protégés du monde* », assure l'un de leurs représentants - Publicsenat.fr 21 décembre 2024

On pointe souvent les défauts de l'Union européenne mais ses victoires sont aussi à souligner. La protection des consommateurs en est une.

Ces dernières années, l'UE a renforcé leurs droits en matière d'achats. Désormais, chaque consommateur européen dispose d'un délai de 14 jours durant lequel il peut annuler sa commande ou renvoyer le produit sans justification. Il bénéficie également d'une garantie minimale de 2 ans sur chaque produit. « *Nous avons obtenu de nombreux progrès pour les consommateurs ces dernières années, dans tous les domaines, notamment les achats en ligne. Ce qui nous fait dire que nous avons l'un des niveaux de protection les plus élevés au monde* », assure Agustin Reyna, directeur du Bureau européen des consommateurs, qui regroupe 44 organisations de consommateurs, dans 31 pays européens. Publicsenat.fr 21 décembre 2024

Etat juif colonial génocidaire.

Le monde anglo-saxon se réclame du Grand Israël

En effet, l'idéologie occidentale est née dans les pays anglo-saxons. Le monde anglo-saxon est le regroupement idéologique, politique, militaire et financier de cinq pays : la Grande-Bretagne, les États-Unis, le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande. La formation du monde anglo-saxon a commencé au départ de la Grande-Bretagne. Pendant plusieurs siècles, elle a étendu son influence à d'autres parties du monde. Elle a colonisé le Nouveau Monde et créé l'Empire britannique, dans lequel « *le soleil ne se couchait jamais* ». Il faut d'abord parler de l'influence idéologique de la Grande-Bretagne, puis de son influence politique, militaire, financière et économique.

Au XXe siècle, le noyau du monde anglo-saxon est devenu les États-Unis d'Amérique. Ils dominent le monde anglo-saxon et l'ensemble du monde occidental par leurs positions géopolitiques, militaires, financières, économiques et idéologiques. J'en viens maintenant à l'idéologie du monde anglo-saxon. Le plus souvent, on dit qu'il s'agit de l'idéologie du libéralisme. Mais le mot « libéralisme » est un terme mal compris. À l'époque soviétique, il existait une définition plus claire de l'idéologie occidentale en général et de l'idéologie anglo-saxonne en particulier : « *idéologie du capitalisme* », « *idéologie de l'impérialisme* », « *idéologie de la domination mondiale* », etc. En outre, on a constaté à l'époque soviétique que dans les pays occidentaux non inclus dans le monde anglo-saxon (comme la France, l'Allemagne, l'Italie, etc.), c'est-à-dire dans les pays d'Europe continentale, l'idéologie est légèrement différente de celle de la Grande-Bretagne, des États-Unis, du Canada, de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande. (...)

Il y a environ 400 ans, 30 000 puritains charismatiques se sont installés en Nouvelle-Angleterre pour y créer une société théocratique. Puritains, baptistes, méthodistes et autres colons britanniques à tendances religieuses particulières ont impitoyablement massacré les Indiens. La colonisation active du Nouveau Monde par les Britanniques s'est poursuivie pendant plus de deux siècles. Bien entendu, les colons ne venaient pas seulement des îles de la brumeuse Albion, mais aussi d'Europe continentale : de France, de Hollande, de Suisse, d'Allemagne, de Belgique et d'autres pays. Mais l'épine dorsale de l'État américain restait les charismatiques natifs de Grande-Bretagne (d'Angleterre, du Pays de Galles, d'Écosse, d'Irlande). C'est leur protestantisme teinté d'israélisme britannique qui est devenu l'idéologie dominante dans le Nouveau Monde. Sans tenir compte de cette base idéologique et religieuse ancrée en Amérique, il est difficile de comprendre la politique étrangère des États-Unis dans le Nouveau Monde et surtout durant l'époque moderne. Et de comprendre l'invisible communauté de vues entre les États-Unis et la Grande-Bretagne, qui forme un seul monde anglo-saxon cherchant à soumettre le reste de l'humanité.

<https://reseauinternational.net/le-monde-anglo-saxon-se-reclame-du-grand-israel/>

Syrie.

Le Pentagone pourrait créer un second État kurde - Réseau Voltaire 20 décembre 2024

- Les mercenaires kurdes du PKK/YPG qui administrent le Nord-Est de la Syrie au bénéfice de l'occupation états-unienne ont hissé, le 12 décembre, le drapeau du nouveau régime sur leurs bâtiments afin de manifester l'unité du pays.
- Les troupes turques se massent à la frontière, face à Aïn al-Arab (Kobané).
- Tous les observateurs s'accordent à penser que, sans le soutien militaire des États-Unis, les mercenaires kurdes ne tiendront pas longtemps face à une offensive turque.

Après que l'ANS/Türkiye a chassé les combattants kurdes de leur bastion de Tell Rifaat, dans la région d'Alep, puis de la ville de Manbij, les États-Unis ont négocié un cessez-le-feu provisoire entre le PKK/YPG et la Türkiye. Il est déjà remis en question.

La guerre du Golfe de 1991 (Opération « Tempête du désert ») avait permis aux États-Unis de créer un premier État kurde en Iraq. La guerre contre la Syrie de 2011 leur a permis de créer tout aussi artificiellement une zone kurde en Syrie. Cependant la Commission King-Crane, formée par le président Woodrow Wilson en 1919, indiquait que le Kurdistan ne devait être qu'en Turquie. Elle mettait en garde contre toute extension territoriale au détriment d'autres minorités. Le référendum d'indépendance de 2017 au Kurdistan iraquien devait permettre de créer un État satellite d'Israël, mais la Türkiye, l'Iran et l'Iraq s'y sont opposés.

Parole d'internaute.

1- Dans cette phase du conflit il me semble que certaines forces en Iran viennent de jouer non seulement contre le Hezbollah (en trahissant ses dirigeants) et la Syrie (en donnant l'ordre aux troupes iraniennes d'abandonner la défense d'Alep) mais également contre l'Iran, qui se trouve à

présent privé de la défense aérienne syrienne, qui interdisait le survol en direction de l'Iran, et de son accès à la Méditerranée.

2- L'intervention Russe en Syrie a permis de retarder l'agression occidentale sur la Russie via l'Ukraine interposée. Sans la Syrie, il était difficile de remplacer l'énergie fournie par la Russie à l'UE et cela les a fait tergiverser le temps que la Russie se prépare économiquement aux sanctions et militairement à l'agression.

Les tensions régionales au Moyen-Orient pour le contrôle de l'énergie ont repris le dessus, bien que les événements en Syrie n'impactent plus directement la Russie, laissant Damas aux mains d'intérêts contradictoires ce qui promet une belle pagaille.

3- Poutine était intervenu en Syrie, convaincu par le général iranien Qassem Souleimani que la Russie devrait se sentir concernée ... Il a lui-même déclaré qu'il le faisait pour que les terroristes ne se retrouvent tôt ou tard à Moscou.

Dire, aujourd'hui, que la Russie a atteint ses objectifs en Syrie, c'est dire au peuple d'un pays allié et reconnaissant -bien qu'il ait payé une bonne part de sa dette en empêchant le passage de gazoducs ennemis destinés à la ruiner plus un accès aux mers chaudes qui fut le rêve des Tsars de Russie- que l'objectif anti-terroriste non atteint était secondaire ou, en l'occurrence, une façade occultant d'autres objectifs non avoués, parmi lesquels le retour en force de la Russie sur la scène internationale, deux bases sur la mer Méditerranée, gel de l'exploitation du gaz syrien au profit du gaz russe, occupation légitime d'un territoire limitrophe de la Turquie, autrement dit limitrophe des forces de l'OTAN, etc.

Quant à la « chute » d'Al-Assad, c'est plus exactement la chute de l'État syrien, son Président étant le symbole et non le propriétaire, quoi qu'en disent les médias.

4- Si "*la famille Assad*" a "régné" si longtemps sur la Syrie ce n'est pas parce qu'elle est puissante en tant que famille qui aurait des membres influents disséminés dans le pouvoir, comme dans les monarchies du Golfe, elle est même plutôt contrôlée par l'armée et certaines forces qui ne sont pas forcément sur le devant de la scène.

Seuls les occidentaux qui veulent voir en Bachar un "*boucher*" font semblant d'ignorer que après sa prise de pouvoir (qu'il n'attendait pas et n'avait pas recherchée) il s'est évertué à instaurer en douceur un système plus démocratique, en évitant de heurter de front les privilégiés du système. Si les Assad, Haffad et Bachar, ont tenu le pouvoir politique c'est parce que les militaires avaient besoin d'une figure et d'un nom reconnus et respectés par les tribus, qui ont toujours accepté leur autorité et leur arbitrage. Eux partis il va être bien plus difficile de construire un système politique stable que ne le pensent les européens qui ne semblent pas avoir tiré la leçon de la Libye. Diront-ils dans un ou deux ans, comme Obama à propos de la Libye où le chaos s'est installé après l'élimination de Kadhafi "*nous avons sous-estimé le rôle des tribus*" ? Il sera trop tard mais il est vrai que "*ce ne sont que des arabes qui meurent dans ces aventures*".

5- Mise à Jour infos en Syrie 20/12/2024 :

1- Après plus de 2 semaines de l'entrée des forces israéliennes en territoire syrien et la prise d'une partie du sud de la Syrie, les pro-terroristes syriens ont commencé à réagir, quelques dizaines d'entre eux ont commencé à manifester avec « *des pancartes* » et « *des drapeaux* »... Une *manifestation pacifique pour appeler la « communauté internationale »* à empêcher Israël de s'emparer de leur terre. Les forces israélienne ont tout suite ouvert le feu sur eux, plusieurs manifestants auraient été grièvement blessés vidéos => <https://t.me/SabrenNews22/139223>

vidéo 2 => https://t.me/daraa24_org/15133

*On voit comment ces « manifestants » pro-terroristes syriens préfèrent la pleurniche et les cris face aux soldats israéliens qui viennent occuper leur terre, on peut comparer la grande différence de traitement et de comportement quand ils attaquaient les positions de l'armée syrienne avec des armes lourdes et exécutaient par balles « *les shabihah* » du « *régime* »...

2- Malgré les déclarations d'un calme relatif et de la sécurisation pacifique de la Syrie par les nouveaux dirigeants, des affrontements et des manifestations contre les nouvelles autorités se produisent chaque jour avec aussi des violences à l'encontre des minorités religieuses et ethniques du pays, sans compter sur ce qui se passe avec les kurdes au nord-est, malgré le black-out et la censure politique lancée par les autorités HTS, des vidéos apparaissent chaque jour montrant le chaos qui règne encore dans le pays, démentant les affirmations des nouvelles autorités. Ici des affrontements armés à Lattaquié vidéo => <https://t.me/nayaforiraq/19323>

Des terroristes agressent des civils à Lattaquié vidéo 2 => <https://t.me/SabrenNews22/139238>

Ici une manifestation contre les nouvelles autorités sur la place des ommeyyades à Damas demandant un régime laïque comme le précédent vidéo 1 => <https://t.me/nayaforiraq/19299>

vidéo images 2 => <https://t.me/SabrenNews22/139152>

3- Des attaques armées se seraient produit ces derniers jours contre les forces terroristes HTS en Syrie confirmées cette fois par les médias pro-terroriste, une à Lattaquié qui a fait 21 morts parmi les terroristes, une embuscade par des « *restes des forces du régime* » d'après les médias pro-terroristes. 2 tués à Deir Ezzor confirmés par les médias pro-terroristes et 9 morts aujourd'hui dans la province de Hama dans une embuscade par des « *inconnus* ». On sait que Daesh un des principaux opposants aux « *Djihadistes progressistes* » parrainés par l'occident est toujours présent dans l'est de la Syrie et au centre et il y a aussi des forces de résistance syrienne des anciennes autorités qui peuvent s'organiser avec l'aide de l'Iran et de ses alliés surtout avec la continuation de la persécution des pro-régimes en Syrie et des minorités.

4- D'autres vidéos de chaos en Syrie, manifestations des habitants de la province de Tartous contre les forces terroristes HTS qui ont saccagé et pillé leurs maisons vidéo => <https://t.me/SabrenNews22/139048>

vidéo 2 => <https://t.me/SabrenNews22/139063>

Des monuments sacrés chrétiens saccagés par les terroristes HTS dans la ville de Mahredeh – Hama vidéo images => <https://t.me/SabrenNews22/139033> <https://t.me/SabrenNews22/139038>

Des tombeaux chiites détruits et saccagés par les terroristes HTS en Syrie : vidéo => <https://t.me/iswnews/63054> *Les salafistes sunnites n'autorisent pas « *la décoration des tombeaux* ».

Un syrien tabassé à mort par des membres de HTS devant sa femme et ses enfants : vidéo => <https://t.me/SabrenNews22/139122>

5- L'Iran et l'Irak ont décidé de couper l'approvisionnement en pétrole pour la Syrie, depuis hier des graves pénuries de carburant en Syrie se fait sentir avec des coupures d'électricité permanent, la raffinerie de Baniyas est à l'arrêt, apparemment l'Iran et ses alliés chiites ont commencé à prendre des mesures contre les nouvelles autorités « *salafistes* » en Syrie.